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農業委員会総会議事録 

 

第７回農業委員会 

 

１．開会日時  令和２年１１月２７日（金）午前９時３０分 

 

２．閉会日時  令和２年１１月２７日（金）午前９時４６分 

 

３．場  所  豊山町役場 ２階 会議室１ 

 

４．出席者 

委員（全１６人中１６人出席） 

出席者   

 １番 鈴木康由 ９番 河村賢治 

 ２番 筒井直樹 １０番 坪井保夫 

 ３番 小出尚武 １１番 坪井兼俊 

 ４番 石黒 優 １２番 坪井佳雅理 

 ５番 戸田克之 １３番 柴田祥一 

 ６番 水野 滿 １４番 岡島義広 

 ７番 池山春雄 １５番 安藤茂市 
 

 

欠席者  

８番 髙栁由宗 

なし 

１６番 坪井善樹 

 

事務局 ２名 

  事務局長  早川 建設課長 

  事務局員  冨田 主任  
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５．会議日程 

① 開  会 

② 会長挨拶 

③ 議事録署名者選出 

④ 報告事項 

（１）農地法第５条届出受理状況について 

 

６．配布資料 

 ①資料１ 農地法第５条届出受理状況について 

 

７．議事内容 

【開会】 

事務局長 

本日は、お忙しい中、農業委員会に参集していただきましてありが

とうございます。 

定刻になりましたので只今より令和２年度第７回豊山町農業委員会

総会を開催いたします。資料は事前に配布したものと「チャレン

ジ！野菜作り」という西春日井地区農業改良推進協議会の冊子、で

あります。よろしかったでしょうか。  

 

それでは、１１月２０日より町長へ就任しました鈴木町長よりごあ

いさつ申し上げます。 

 

【町長あいさつ】 

鈴木町長 

 皆様おはようございます。１１月２０日に町長へ就任しました鈴木

でございます。平素から町行政に対し格別なご支援をいただき、厚く

御礼申し上げます。 

農業委員の皆様には、農地法に基づく許可案件等の審査や、転用農

地の確認、農地パトロールなど皆様のご協力とご努力により適正に実

施いただき感謝しております。 

 ここ数年で豊山町の農地は激変し、都市化が進んでいます。都市化
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と農地の保全をどのように両立していくかが課題であります。特に農

業をおこなうにあたっては、後継者や担い手の問題があります。その

ようなことからこれまで日本がどのように取り組んできたか考えてみ

ました。１９７０年代の日本とドイツの食料自給率を比較すると同じ

ように５０パーセントほどでした。しかし現在では、日本は３０パー

セントほど、ドイツは１００パーセントであります。国の農業に対す

る施策の違いが如実に表れていて、日本は謙虚に反省しなければなら

ないと思います。 

また、青山地区へ大規模な防災に関する後方支援拠点の整備をする

と愛知県から発表されました。計画では金剛・神明地区の約１９ヘク

タールを開発するとういものであります。豊山町に残された貴重な農

用地の転換期にあります。農業委員会の皆様には格別なご理解とご支

援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。  

 最後に新型コロナウイルス感染者が増加しております。３つの密を

さけていただき、マスク着用、消毒などの対策をとっていただきます

ようお願いします。また、愛知県では交通死亡事故が増加しておりま

す。年末は慌ただしさから注意力が散漫となり交通事故の多発が心配

されます。日没時刻も早くなりますので注意をお願いします。  

 

事務局長 

ありがとうございました。ここで町長は、他の公務のため退席しま

すのでよろしくお願いします。 

 

（町長退席） 

 

事務局長 

それでは、続きまして会長よりごあいさつ申し上げます。 

 

【会長あいさつ】 

安藤会長 

 おはようございます。１１月も終わろうとしていますが、暖かい日
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が続いております。また、新型コロナウイルスでは寒くなってから第

３波がくると言われていましたが、もうすでに波がきているように感

じます。感染防止対策を徹底することが大切だと思います。また繁華

街への往来自粛や営業時間短縮要請など、外食産業への影響は大きく

なっています。そのようなことからも米の価格が下がっているようで

す。消費が冷え込む中でどのように盛り上げていくかが課題であると

思います。 

また、総会について、報告のみのときは開催の可否を考えたほうが

よいという意見がありました。その都度、事務局と検討してまいりた

いと思います。本日は報告１件であります。よろしくお願いいたしま

す。 

 

【出席人数確認】 

安藤会長 

それでは、総会に入ります。まず出席者ですが、農業委員１６名中  

全員出席で定足数に達しておりますので、ただ今から農業委員会総会

を開会します。  

 

【議事録署名者指名】 

安藤会長 

 議事録署名者を指名いたします。 

９番 河村賢治委員と１０番 坪井保夫委員を議事録署名者に指名

しますのでよろしくお願いいたします。  

 

【報告事項】 

安藤会長 

それでは、報告事項の農地法第５条の届出の受理状況について事務

局の説明を求めます。 

 

事務局 

農地法第５条の届出受理状況について、説明します。５条届出は、
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市街化区域内の権利移動を伴う転用の届出です。 

 

 【資料１ 農地法第５条届出受理状況朗読】 

 

以上で、届出受理状況の説明を終わります。 

 

安藤会長 

農地法第５条の届出受理状況についての報告等が終わりました。  

ここで質疑・意見のある方は発言を求めます。  

 

『委員からの発言なし』 

 

安藤会長 

質問もありませんので報告事項の届出受理状況についての報告を終

了します。 

 

【閉  会】 

安藤会長 

以上で、本日の農業委員会総会の全ての日程を終えましたので、終

了とさせていただきます。 

事務局からその他、何かありますか。  

 

８．その他 

事務局 

（１）令和３年１月２８日開催予定の新年会について、新型コロ

ナウイルス感染拡大防止の観点より、中止する旨案内。  

 

（２）次回の会議について、以下のとおり案内。  

  日時：令和２年１２月２５日（金）午前９：３０開始 

  場所：役場２階 会議室１ 

  資料：１２月１６日頃郵送予定。 



6 

（３）個人情報を含む資料については、事務局でシュレッダー処

理して廃棄する旨案内。 

 

（午前９時４６分終了） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



件数 面積㎡ 地区 件数 面積㎡

0 0.00 青山

0 0.00 豊場

0 0.00 青山

0 0.00 豊場

0 0.00 青山

0 0.00 豊場

0 0.00 青山

0 0.00 豊場

0 0.00 青山

0 0.00 豊場

1 169.00 青山

1 175.00 豊場

10,684.00

３条

許可

３条

許可

１０月農地転用件数 農地転用累計

農地法適用条項 農地法適用条項

1,423.00

４条

許可

４条

許可

1 339.00

届出 届出 8

9,017.42

５条

許可

５条

許可

0 0.00

届出 届出 4

※　この議事録は概要版です。正式な議事録は、建設課土木･農政係の

  窓口で縦覧することができます。

議事録署名人　（会長及び出席委員２名）

９．農地転用件数

※    累計については令和２年１月～令和２年１２月（再申請分を含む）

7 9,244.00

届出 届出 27
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